



6 Pièces

225 m²

Réf. 7913-2

2 705 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce chalet de 225 m² habitables sur trois niveaux conjugue architecture authentique de la Vallée des Belleville, finitions haut de gamme et matériaux nobles, dans une élégante alliance de bois et de métal. Bénéficiant d'une vue à couper le souffle et d'un ensoleillement exceptionnel, il offre 4 chambres, un dortoir en suite et un vaste espace de vie de plus de 50 m² avec cuisine ouverte et séjour. Deux terrasses et deux balcons prolongent les espaces de vie. Pour un confort absolu : ascenseur, sauna, buanderie, garage double et local à skis. Réalisé par un promoteur familial au savoir-faire ...

This 225 sqm chalet, spread over three levels, combines the authentic architecture of the belleville valley with high-end finishes and premium materials, in an elegant blend of wood and metal. Enjoying breathtaking views and exceptional sunshine, the chalet features four bedrooms, an en-suite dormitory, and a spacious living area of over 50 sqm with an open-plan kitchen and living room. Two terraces and two balconies extend the living spaces and offer the perfect setting to enjoy the surrounding scenery. For ultimate comfort, the property also benefits from a lift, sauna, laundry room, double ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

